

Venezuela calificó de burdo y mal armado comunicado de Ecuador



Boletín
Quito, 17 de abril de 2025

ECUADOR ALERTA SOBRE HURTO EN VENEZUELA DE ACTAS NO UTILIZADAS EN EL ÚLTIMO PROCESO ELECTORAL

El Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana informa que el material electoral que no fuera utilizado en Caracas por la Sección de Intereses del Ecuador en la Embajada de Suiza en la República Bolivariana de Venezuela, al no haberse realizado el proceso en esa jurisdicción, fue objeto de un hecho delictivo perpetrado por hombres armados que se apropiaron de siete bultos de vehículos sin placas, quienes se identificaron como integrantes del Servicio de Inteligencia Nacional (SEBIN), los que interceptaron el material electoral en la Embajada de Suiza en Caracas y procedieron a sustraer los siete bultos.

Cabe mencionar que este repudiable hecho constituye una violación a los principios que regulan la inviolabilidad de la valija diplomática como herramienta fundamental en la comunicación de los gobiernos y consulares en el extranjero.

Según lo comunicado, al ocurrir este incidente, esa empresa de mensajería indicó que podía retirar los paquetes de documentación respaldada por el gobierno ecuatoriano, los referidos bultos se encuentran en custodia de la Sección de Intereses del Ecuador en Caracas, cuyos funcionarios deben garantizar la integridad de los documentos o manipulaciones de su contenido.

Por otro lado, a fin de garantizar la integridad personal de los dos funcionarios asignados a la Sección de Intereses del Ecuador en la Embajada de Suiza en Venezuela, al no tener las garantías de seguridad mínimas en ese país, se ha instruido su inmediato retorno al Ecuador.

El Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana reitera su compromiso con la transparencia del proceso electoral y realizará las respectivas denuncias ante las instancias nacionales e internacionales competentes, a fin de esclarecer este hecho delictivo que atenta contra la democracia del país y la estabilidad de la región.



Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana

PIC+COLLAGE

Canciller de Ecuador denuncia falso comunicado de la cancillería de Ecuador

Caracas, 18 abr (RHC) El canciller de Venezuela, Yván Gil, calificó de burdo y mal armado el comunicado de la Cancillería de Ecuador, en el cual denuncia la presunta sustracción de material electoral por hombres armados en Caracas, trascendió hoy aquí.

“Ahora resulta que, ante las denuncias que han dejado al desnudo la podredumbre de la mafia que pretende dirigir el Ecuador, esa misma que se roba la democracia, persigue al pueblo y vende la soberanía al mejor postor, se les ocurre este triste y risible comunicado para desviar la atención”, indicó Gil.

En Telegram, el alto diplomático señaló que ese gobierno nazi, traidor del legado de El Libertador Simón Bolívar, del ejemplo inmenso de Manuelita Sáenz, del honor del Mariscal Sucre y del admirable General Eloy Alfaro, se arrastra hoy ante una mafia que promueve el fascismo y la persecución política.

“¡Qué nivel de decadencia!”, enfatizó.

El ministro del Exterior bolivariano manifestó que quieren hacernos creer que su fracaso electoral, su derrota moral, puede taparse con estas patrañas diplomáticas.

“¡No, señores! El mundo ya los ve como lo que son: un gobierno ilegítimo, gánster y mentiroso”, subrayó.

Este comunicado, aseveró Gil, “es tan burdo, tan mal armado, que parece escrito por un guionista frustrado. Si al menos contaran buenas historias... Pero ni para eso les da”, remarcó.

La Cancillería ecuatoriana informó ayer que el material electoral que no fuera utilizado (el domingo) en Caracas por la Sección de Intereses del Ecuador en la Embajada de Suiza en Venezuela, “al no haberse realizado el proceso en esa jurisdicción, fue objeto de un hecho delictivo perpetrado por hombres armados”.

El boletín oficial indicó que esas personas se desplazaron en vehículos sin chapas y fueron identificados como miembros del Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/381113-venezuela-califico-de-burdo-y-mal-armado-comunicado-de-ecuador>



Radio Habana Cuba